



Post aus Haus Georg

April 2024

Liebe Haus Georg-Eltern,

auch in den vergangenen Monaten gab es viele Ereignisse auf dem Gaesdoncker Campus und besonders in unserem Haus Georg. Viel Spaß beim Ansehen!

Ich freue mich auf Sie und Ihre Töchter!



Anfang Februar gab Frau Bienemann bekannt, dass sie ein Kind erwartet. Wir freuen uns von Herzen mit Frau Bienemann und wünschen ihr für die kommenden Wochen und Monate alles Gute! Die schöne Nachricht bedeutete jedoch auch, dass es zu personellen Veränderungen im Haus Georg kommen muss.

Aktuell suchen wir mit Hochdruck nach einem guten Ersatz für Frau Bienemann und wir sind zuversichtlich, dass wir die Stelle zeitnah besetzen können. Wie Sie bereits wissen, werde ich, Frau Lena de Groot, bis es soweit ist die Betreuung ihrer Töchter im Haus Georg

kommissarisch als Hausleitung übernehmen. Ich freue mich sehr auf die Arbeit mit den Mädchen. Die meisten Nachmittage werde ich in den kommenden Wochen also im Haus Georg präsent sein – abends gehöre ich dann wieder „meinen“ Jungs im Haus Kapitoll.

Natürlich bin ich auch als kommissarische Bezugspädagogin voll und ganz für Sie und Ihre Töchter da. Bitte kontaktieren Sie mich jederzeit bei allen Anliegen am besten per E-Mail: degroot@gaesdonck.de.

Valentinstag – Ein Hauch von Liebe und Schokolade liegt in der Luft

Nach den Karnevalsferien starteten alle wieder am Aschermittwoch in den Schulalltag. In den Schulmessen wurde dementsprechend traditionell das Aschekreuz zum Beginn der Fastenzeit verteilt.

Am Nachmittag widmeten wir uns im Haus Georg dann der anderen Besonderheit dieses Tages: dem Valentinstag. Somit verbrachten wir die Gruppenzeit mit Schokoladen-Herzen am Stiel. Dabei wurde natürlich auch genascht und viel gelacht. Nach der Studier-Zeit konnten es alle kaum erwarten, ihre fertigen Werke mitzunehmen.



Eindrücke vom Haussport

Jeden Donnerstag haben die Mädchen die Möglichkeit zum **gemeinsamen Haussport mit den beiden Jungs-Häusern** im Juvenat Haus Michael oder Haus Tobias. Einige entschieden sich für die Fußball-Variante bei Herrn Hendricks, andere wiederum gingen mit Frau Dahmen und Frau Jansen in die große Turnhalle, wo Spiel und Spaß angesagt waren. Die gute Stimmung wurde von Frau Dahmens Party-Musikbox unterstützt. Mit Songs von Bibi & Tina sowie Taylor Swift tanzten die Mädchen, spielten Ball oder turnten am Barren, an dem sie stolz ihre Kunststücke präsentierten. Es tat uns allen gut, einfach die Freiheit zu genießen und Spaß zu haben.



Haussport Waveboard

Auch am Mittwoch, 21. Februar, hatten alle einen tollen Haussport. Die Zeit wurde in zwei Hälften unterteilt, um möglichst vielen Wünschen gerecht werden zu können. Zunächst spielten wir eine Runde Fußball und danach wurden die Waveboards aus dem Geräteraum geholt.

Viele Mädchen haben es auch zum ersten Mal gemacht, aber sehr schnell gelernt, wie es funktioniert. Natürlich: Falls jemand Unterstützung und Halt brauchte, haben wir uns alle gegenseitig geholfen. Übung macht eben den Meister...





Abschiedsfeier für Frau Bienemann



Schweren Herzens mussten sich die Mädchen im Haus Georg von Frau Bienemann verabschieden. Umso schöner, dass sie ihr gemeinsam mit unserer FSJlerin Frau Jansen noch eine Abschiedsfeier vorbereiten konnten. Dabei haben alle ihren größten Einsatz gezeigt. Bereits am Morgen, während alle in der Schule waren, duftete es im Haus Georg nach Kuchen. Nach dem Unterricht ging es dann an die Dekoration des Gruppenraumes. Die Mädchen hatten sich einen strikten Zeitplan überlegt, um alles zu schaffen.



Dann war es endlich so weit: Frau Bienemann wurde von Frau Jansen nach oben in den Gruppenraum begleitet und dort war die gute Stimmung nicht zu überhören. Alle tanzten fröhlich die Party-Choreo zu „Saturday Night“, die in der Campus-Zeit „Tanzen“ zu einem beliebten Aufwärmprogramm geworden und daher bekannt ist. Dann durften Minou und Charlotte das Haus-Geschenk von Frau Bienemann auspacken. Es waren zwei neue Bälle, über die wir uns sehr gefreut haben und dankbar waren, weil unsere schon häufiger verschwunden sind. Schließlich gab es einige Überraschungen von uns. Zuerst liebevoll gestaltete Karten mit allen Namen und etwas Schokolade und dann kam das Highlight: Ein Gruppentanz, den die Mädels erst einen Tag zuvor extra für Frau Bienemann einstudiert



hatten. Ihre Töchter haben das wirklich ganz toll gemacht! Anschließend wurde gequatscht und gelacht, bis die schöne Zeit mit einer kleinen Kissenschlacht ausklang.

Wir sagen **DANKE**, liebe Frau Bienemann! Wir haben Sie alle sehr lieb und wünschen Ihnen und Ihrer Familie von Herzen nur das Beste!

Ihr Haus Georg



Aktivitäten im März



Auch im März waren die gemeinsamen Hauszeiten mit vielen verschiedenen Aktivitäten und Angeboten gefüllt. Unter anderem haben wir Käsebrezeln gebacken und immer wieder, wenn ein frühlingshaftes Wetter das erlaubte, Zeit draußen



auf dem Campus verbracht.

Ein Highlight war dabei sicherlich das Spiel „**Capture the flag**“, welches wir gemeinsam mit dem Haus Tilia gespielt haben.



Herzliche Grüße vom Gaesdoncker Campus

Lena de Groot
Internatspädagogin Haus Georg (kommissarisch)

Kristina Jansen
Freiwilligendienstleistende